

Il existe deux types de balles : celle d'entraînement et celle de **competition de golf**. La première se compose d'agglomérat de plastiques durs. De qualité médiocre, elle suffit néanmoins pour s'entraîner. La balle de **competition de golf**, quant à elle, doit répondre à des critères réglementaires. Ainsi, elle présente un poids inférieur à 45,93 grammes et un diamètre toujours en dessous de 42,67 millimètres. Sphériquement symétrique, cette balle de **competition de golf** doit subir de nombreux tests avant d'être agréée par le Royal & Ancient (R&A depuis 2004). La référence actuelle reste la "sixty-five" de Dunlop.